

# EL PAÍS

SÁBADO 20 DE SEPTIEMBRE DE 2003  
Año XXVIII. Número 9.609

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA

www.elpais.es

EDICIÓN NACIONAL  
Precio: 1 euro

## El PP firmó un pacto secreto con CC OO para controlar Caja Madrid

Romero de Tejada selló en 1996 un 'contrato' de 8 folios y 19 cláusulas, al que se sumó IU, que daba la presidencia a Miguel Blesa y trato preferente al sindicato

El Partido Popular (PP) firmó en septiembre de 1996 un pacto con Comisiones Obreras (CC OO) para controlar Caja Madrid. El acuerdo se recogió en un documento secreto de 8 folios y 19 cláusulas, que firmaron, en

representación de las dos entidades, Ricardo Romero de Tejada, secretario general del PP de Madrid, y Javier López, entonces secretario de Política Institucional de CC OO-Madrid y hoy su secretario general. El acuerdo, al que

luego se sumó Izquierda Unida, garantizaba la presidencia de la entidad a Miguel Blesa, amigo del presidente José María Aznar, en sustitución de Jaime Terceiro, y daba al sindicato un trato preferente en el consejo de la caja.

El relevo en la cúpula de Caja Madrid en 1996 se produjo un año después de que Alberto Ruiz-Gallardón (PP) arrebatará el Gobierno regional a Joaquín Leguina (PSOE). Gracias al citado acuerdo, IU situó a uno de sus representantes, José Antonio Moral San-

tín, como vicepresidente de la cuarta entidad financiera del país, pese a que la coalición era minoritaria en la asamblea de la caja.

El contrato secreto traza las líneas de actuación de la Caja al margen del Consejo de Administración. Así, garantiza a CC OO

"interlocución directa con la presidencia" y "garantía de acceso a la Comisión Ejecutiva", además de obligar a la presidencia a consultar con el sindicato "los procesos de reestructuración interna de la entidad".

Caja Madrid se encuentra aho-

ra en pleno proceso de renovación de 12 de los 21 puestos de su Consejo de Administración, como consecuencia de las pasadas elecciones. El PSOE ha intentado llegar a un acuerdo, sin éxito, con IU y los sindicatos para el control de la entidad. **Páginas 14 y 15**

## El ADN confirma que el británico detenido participó en los crímenes de Coín y Mijas

Los rastros de ADN obtenidos de un calzoncillo de Tony Alexander King, el camarero británico detenido por su presunta implicación en los crímenes de Sonia Carabantes y Rocío Wanninkhof, son idénticos a los recogidos en las manos de la joven asesinada en Coín el pasado 14 de agosto y a los hallados en un cigarrillo encontrado en el lugar donde fue asesinada en 1999 la adolescente de Mijas. El margen de error de estos análisis es de uno entre un trillón.

Las pruebas, realizadas con la máxima urgencia por la Guardia Civil, indican que King participó en el asesinato de Carabantes y que, al menos, estuvo en la escena del crimen de Wanninkhof, de cuya autoría sigue acusada Dolores Vázquez. Esta reiteró ayer su inocencia y declaró que no conoce de nada al detenido. King ha admitido que la noche del crimen de Coín estaba borracho y sólo recuerda a Sonia Carabantes llena de sangre. **Páginas 16 a 18**

## Schröder tiende la mano a Bush y le ofrece ayuda para la reconstrucción iraquí

El canciller alemán, que se reunirá la próxima semana en Washington con el presidente George Bush, ofreció ayer su ayuda a EE.UU. para la reconstrucción de Irak. **INTERNACIONAL. Página 2**

**TODA LA OPOSICIÓN** se une para aislar al Gobierno del PP en Álava **ESPAÑA. Página 20**

**ESPAÑA GANA** a Argentina (2-0) tras la primera jornada de la semifinal de Copa Davis **DEPORTES. Página 47**

**IBERIA** remodelará los aviones para aumentar el número de asientos **ECONOMÍA. Página 54**

**Babelia**

Ángeles Santos, surrealista

**El Viajero**

Escapadas de otoño

Clásicos del siglo XX (2)

'La conquista de la felicidad', de Bertrand Russell

EL PAÍS ofrece con su edición de hoy, al precio de 2,95 euros, *La conquista de la felicidad*, de Bertrand Russell. Mañana, domingo, por sólo 1 euro. *Dejemos hablar al viento*, de Juan Carlos Onetti. **Página 38**

BERTRAND RUSSELL



ASSOCIATED PRESS

## Europa rinde homenaje a la ministra sueca asesinada

Un millar de líderes y representantes de países europeos rindieron ayer homenaje a la ministra de Exteriores de Suecia, Anna Lindh, asesinada la semana pasada en un centro comercial de Estocolmo. El

sospechoso, un hombre de 35 años con graves trastornos de personalidad, vio ayer prolongada su detención. En la foto, el primer ministro, Göran Persson, junto a un retrato de la difunta. **Página 7**

## La Asamblea General de la ONU vota en contra de la deportación de Arafat

La Asamblea General de Naciones Unidas, que agrupa a 191 países, votó ayer una resolución para condenar la posible deportación del presidente Yasir Arafat de los territorios palestinos. Con 133 votos a favor, 4 en contra —entre ellos Estados Unidos e Israel— y 15 abstenciones, la Asamblea General logró así lo que el Consejo de Seguridad de la ONU no pudo

votar esta semana tras el veto estadounidense: un texto para exigir a Israel que renuncie a su amenaza de expulsar al líder palestino. España votó a favor. Fue precisamente por iniciativa de los países de la Unión Europea que el texto incluyó una condena de los atentados suicidas palestinos y de los asesinatos selectivos cometidos por Israel. **Página 5**



Las personas & NH

Calidad humana y profesional. Esto es lo que marca la diferencia de las personas en NH. Eficacia en el servicio y calidez en el trato. Así somos y así trabajamos.

902 115 116 / www.nh-hotels.com

**NH**  
HOTELS